

## 安全で安心して暮らせる地域社会の実現へ

### 「犯罪抑止P Gネット」報告会を開催

京葉ガスは9月2日、京葉ガス市川ショールーム（市川市南八幡）で市民が安全で安心して暮らせる地域社会の実現を目指すことを目的に設立した「犯罪抑止P Gネット」のこれまでの活動を振り返る報告会を開催しました。



犯罪件数の推移や手口についてお話される  
市川警察署刑事官・石井雅之様

「犯罪抑止P Gネット」は、市川警察署（Police）と京葉ガス（Gas）が互いに連携し各種犯罪の抑止活動を行うことにより、市民が安全で安心して暮らせる地域社会の実現を目指すことを目的に平成21年2月に覚書を締結しました。これまで市川警察署管内の犯罪発生情報の提供や「青色防犯パトロール」「ホームセキュリティの推進」を行い、また、「振り込め詐欺抑止啓発キャンペーン」「ひったくり防止キャンペーン」などに協力してまいりました。

これまでの活動を振り返るとともに、市川警察署刑事官・石井雅之様より、犯罪件数の推移や犯罪の手口についてお話いただきました。今後も、市川警察署と定期的な情報交換を行い、犯罪を未然に防ぐ活動に協力させていただきます。

当社は、ブランドメッセージ「ほっと、人、あんしん。」のもと、お客さまの安全で安心して暮らせる地域社会の実現を推進してまいります。

